

A raíz de un conjunto de reclamos que hemos recibido por parte de compañeros que no tienen acceso al Centro Universitario de Devoto, y con motivo de las reglas que homenajean a Nelson Mandela, nos propusimos visibilizar ciertos aspectos de la ley penal que generan en quienes atravesamos por esta realidad un efecto negativo y regresivo. La cárcel, cómo está hoy, no ayuda a nadie!!! El Estado destina más de 4000 millones de pesos de los aportes de nuestra sociedad para crear un SISTEMA DE REPRODUCCIÓN DE INSEGURIDAD. El programa al cual estamos expuestos presenta graves deficiencias que podemos criticar desde nuestro lugar. La prueba de esto es el alto índice de personas que vuelven a cometer delitos al recobrar la libertad, cifra que se revierte en los egresados del Centro Universitario. Creemos que la educación y el trabajo son Pilares fundamentales que generan herramientas para que a nuestro egreso podamos incluirnos en la sociedad. En este contexto, el cual siempre se quiere silenciar e invisibilizar, el estado viola las mismas leyes con las que nos condena. Apostamos a que el diálogo y el consenso nos permita hallar un conjunto de mejoras para el sistema en general. Buscamos a través de un paquete de pedidos y propuestas que enviaremos a los tres poderes, mejorar el proceso de ejecución y que se apliquen las leyes vigentes. Ya que eso desembocaría en una mejora para nosotros como para el conjunto de nuestra sociedad.